



収穫したサヤエンドウ

ゲーム大会

6月19日(土)は6月のお楽しみ会、室内ゲーム大会でした。種目は、座ったままで爆弾を移動する爆弾ゲーム、大きなペットボトルを使ったボウリング。最後はおやつ取りゲームでした。爆弾ゲームは、音楽をかけながら爆弾を回し、最後に持たないように渡すというゲームです。座ったままでできる椅子取りゲームのようなものです。ボウリングは体全体を動かすようにと考え、大型ペットボトル&サッカーボールを使用しました。おやつ取りゲームは、いつもなら実物のパン食い競争なのですが、今回は感染対策として、袋に入っているおやつを手でもぎ取るというゲームにしました。みんなで盛り上がりました。



地元の名所 花の徳仙丈

毎年、計画は立てているものの、なかなか実現しなかった満開の徳仙丈におじゃましました。予定していた5月22日は雨天だったので、5月29日(土)に延期して実施しました。徳仙丈には大勢の人が訪れていました。子どもたちも野原を散策して、徳仙丈の自然を堪能していました。ブルーシートを広げて、おやつもみんなでいただきました。最近、お出かけの態勢ができています。



サツマイモの苗植え

地域の方々の協力を得て、サツマイモの苗を植えました。畝立てからマルチまで準備していただいた後に子どもたちの出番です。1本ずつ丁寧に植えました。秋には焼きいも大会をする予定です。

花壇にマリーゴールド&サルビア

ありがたいことに、地域の皆さんから花の苗をたくさんいただきました。せっかくなので、校舎前の花壇を活用することにしました。最近、土とふれあう機会が多いのですが、子どもたちは真面目に作業に取り組みました。温かい地域の皆さんの気持ちに子どもたちの真面目さが加わって、この夏はきれいな花がたくさん咲きそうです。ちょっと期待しています。



保育士さん?

高等部の実習の一コマです。いっぽでは何らかの役に立てればと考えて、実習も受け入れています。でも実際は、このように、未就学の子もたちが喜んでる姿がみられます。優しく接している姿はまるで保育士さんのようです。



7月の主な予定

- 7月1日(木) 避難訓練
- 7日(水) たなばた
- 15日(木) 移動図書館
- 23日(金) お楽しみ会
- 流しそうめん

※夏休み中は水あそびの用意。
宿題のプリントはやれます。
他の宿題は要相談です。

